

## Islantilla acoge el congreso más importante de la Atención Primaria de Andalucía

- El encuentro reúne a más de 700 médicos de familia, de los cuales el 34% son médicos residentes
- Tiene lugar en el Grand Hotel Puerto Antilla, del jueves 25 al sábado 27 de abril de 2024
- Se trata del evento formativo más relevante de la Medicina de Familia de Andalucía y supone un espacio de aprendizaje y actualización en las últimas novedades científicas, clínicas y tecnológicas de la especialidad

**Huelva, 25 de abril de 2024-** La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) celebra el 19º Congreso Andaluz de Médicos de Atención Primaria, del jueves 25 al sábado 27 de abril de 2024 en Islantilla (Huelva), con la participación de más de 700 médicos de Familia, de los cuales el 34% son residentes.

Se trata del evento científico más importante de la Medicina de Familia de Andalucía y el segundo más relevante que organiza SEMERGEN en España. Supone un espacio de aprendizaje y actualización en las últimas novedades científicas, clínicas y tecnológicas de la especialidad. A través de diferentes mesas, talleres prácticos y aulas de habilidades, este Congreso ofrece a los asistentes una amplia oferta formativa en las competencias profesionales necesarias para una atención de calidad.

Durante tres días esta mancomunidad de Huelva se convertirá en el epicentro de la Medicina de Familia y, por ende, de la Atención Primaria de Andalucía. Para los comités científico y organizador ha sido un importante reto organizar este encuentro referente para la sociedad.

Según el presidente del Comité Organizador, el **Dr. Tomás Remesal Barrachina**, “este congreso representa una cita anual ineludible para actualizar las competencias profesionales de los médicos de familia, con actividades formativas de alto nivel científico. Además, supone una excelente oportunidad para reconocer y poner en valor el trabajo, el esfuerzo y la dedicación de cada uno de los médicos de Medicina de Familia y Comunitaria (MFyC) por garantizar y mantener la calidad asistencial a nuestros pacientes”.

En palabras de la **Dra. Mercedes Ramblado Minero**, presidenta del Comité Científico, “la formación del Médico de Familia, en las circunstancias actuales ha de ser una prioridad con el fin de actualizar nuestros conocimientos y compartir experiencias en relación a las patologías que atendemos cada día en nuestras consultas. Queremos conseguir un Congreso participativo y práctico para que los conocimientos y habilidades adquiridas se conviertan en una herramienta útil que mejore nuestra formación, y podamos desarrollar una mejor atención de nuestros pacientes en condiciones de seguridad y excelencia”.

Tras la conferencia inaugural, que será impartida por el **Dr. Eladio Jiménez Mejías**, vocal del Área Universidad de SEMERGEN Andalucía, y que analizará el estado y los retos de la investigación en

Atención Primaria, el acto de inauguración contará con la presencia de **Catalina García Carrasco, consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía.**

### **Líneas de trabajo fundamentales**

El congreso incluye un programa que aborda un amplio abanico de competencias del médico de familia. Así, a través de 41 actividades científicas, de las cuales 24 son talleres de Uso Racional de Medicamento, se compartirán los resultados de las últimas investigaciones, experiencias y conocimientos en áreas como cardiovascular, respiratorio, medicina genómica, dermatoscopia, salud mental, demencias, cirugía menor, urgencias/emergencias, ecografía, cronicidad, diabetes, dolor y cuidados paliativos, oftalmología, traumatología, hematología y nutrición.

Para SEMERGEN Andalucía, el congreso representa un excelente espacio para compartir experiencias e inquietudes entre los médicos de familia andaluces. “Es una oportunidad para debatir sobre la situación actual de la Atención Primaria y cómo afrontar los retos futuros que nos vamos a encontrar”, afirma la **Dra. María Rosa Sánchez Pérez**, presidenta de la sociedad en esta comunidad. Este año el XV premio a la Atención Primaria pone en valor la necesidad de impulsar la Medicina de Familia en la Universidad y se concede a la Decana de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, Aurora Valenzuela Garach, por sus aportaciones a conseguir este objetivo.

### **Sobre SEMERGEN**

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

### **Para más información:**

Neomar Bethencort

Tel. 609 84 76 33

<https://semergen.es/congresoandalucia/docs/programa.pdf>  
[comunicacion@semergen.es](mailto:comunicacion@semergen.es)

